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Zitat von Onkel Fritz 

Zitat von Bimbala 

Verstehe nicht warum man 120 Mio in das Stadion investieren will anstatt neu
zu bauen. Zumal man auch einräumt, das man das ganze gar nicht finanzieren
kann. Glaube nicht, das hier ernsthaft das ganze betrieben wird. Für mich sind
das leere Versprechungen. Das Konzerthaus habens nach 5 Jahren planung
auch gecancelt

Wie ernsthaft die das betreiben sieht man ja auch an den übrigen Aussagen von
diesem Vogel. So behauptet er, dass die Ergebnisse der Studie schon Ende 2022
vorliegen würden. Die Inauftraggabe der Studie, die von denselben Personen schon für
letztes Jahr angekündigt wurde, soll am 26.1. vom Stadtrat beschlossen werden. Dann
erfolgt eine Ausschreibung für die Vergabe der Studie. Allein diese Ausschreibung
dürfte mehrere Monate dauern, so daß diese ominöse Machbarkeitsstudie frühestens
Ende 2023, eher noch später vorliegen wird. Man weiß also überhaupt noch nicht, was
man eigentlich gerne hätte. Aber dass alles 2029 fertig sein wird, davon ist Vogel
überzeugt.

Blous dasd hald wos saggsd.

Wo steht das die Machbarkeitsstudie ausgeschrieben werden muss?
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